

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Perpignan, le 08 décembre 2023

LA FONDATION D'ENTREPRISE BANQUE POPULAIRE DU SUD FETE SES 10 ANS : 1M D'€ POUR PASSER DE L'IDEE A L'ACTION !

La Banque Populaire du Sud renouvelle son engagement auprès de sa Fondation et augmente sa dotation pour compléter le dispositif d'aide aux associations de son territoire.

Depuis 2013, la Fondation Banque Populaire du Sud s'est donnée pour mission de soutenir le secteur associatif dans les domaines de l'insertion par l'emploi, la protection de l'environnement et du patrimoine ou bien encore de l'action sociale ainsi que l'initiative des jeunes sur son territoire.

A l'occasion des 10 ans de la Fondation, la Banque Populaire du Sud vient d'augmenter l'enveloppe de dotation qui est portée à 1 million d'euros pour les 5 prochaines années afin de lui permettre de poursuivre et d'amplifier son action sur son territoire.

UNE NOUVEAUTE EN 2023 : LA FONDATION S'EST ENGAGEE AUSSI SUR LE TERRAIN SPORTIF

Déjà très investie en faveur du sport, la Banque Populaire du Sud voit encore plus loin en embarquant sa Fondation dans son programme d'actions dédiées au sport.

« Aux cotés de nos nombreux clubs sportifs de notre territoire et, en tant que **partenaire majeur des Jeux Olympiques et Paralympiques de PARIS 2024**, nous accompagnons la carrière de jeunes sportifs de haut niveau. Avec notre Fondation nous ajoutons une nouvelle étape, celle de participer à la promotion du sport comme vecteur d'inclusion. **Le sport est porteur de valeurs fortes** telles que le dépassement et la confiance en soi, l'esprit d'équipe ou encore le respect des règles et de l'autre... favorisant, ainsi, l'insertion sociale, l'employabilité mais aussi la citoyenneté et l'inclusion des personnes en situation de handicap. En 2023, c'est 20 000 euros qui ont été dédiés au développement de cette nouvelle mission « **sport & inclusion** » qui se poursuit en 2024, avec un nouvel appel à projets en mars prochain », explique **Cyril Brun, Directeur Général de la Banque Populaire du Sud.**

Ce premier jury « Sport et Inclusion » a été présidé par **Cécile Hernandez** (championne paralympique de snowboard). **Orianne Lopez** (médecin de Médecine Physique et de Réadaptation, médecin du Sport au CHU de Montpellier et du Comité Paralympique et Sportif Français) ainsi que **Karim Bellahcene** (Président de l'association 3MTKD, Sport Culture Social, Conseiller ministériel en charge des territoires prioritaires sportifs en 2021 et 2022) participaient également au jury.

DES INITIATIVES POSITIVES

Partout, au sein des départements où elle est présente, la Fondation Banque Populaire du Sud découvre et soutient des initiatives positives. Positives pour la société, pour l'environnement, pour le patrimoine. Elles sont portées par des acteurs du secteur associatif engagés, motivés, humanistes et innovants.

UNE AVENTURE COLLECTIVE

Commencée en 2013, la Fondation est une aventure collective à laquelle participent les collaborateurs de la Banque Populaire du Sud, les administrateurs et les membres des jurys composés d'experts reconnus chacun dans leur domaine d'intervention. Avec le Prix *Coup de cœur des sociétaires*, ces derniers sont également partie prenante.

DECEMBRE 2023 : LA BARRE DES 600 PROJETS ACCOMPAGNES PAR LA FONDATION EST DEPASSEE AVEC 33 NOUVEAUX LAUREATS !

Les coups de cœur des jurys sont :

- ✓ Catégorie patrimoine local : **POC ! Passeurs d'Œuvres Contemporaines (Sète, 34)**. Anne Varichon, anthropologue de la couleur, propose aux publics de l'association un parcours entre nature et atelier afin d'acquérir des connaissances théoriques et pratiques sur les couleurs d'Occitanie et de ses alentours.
- ✓ Catégorie Insertion par l'emploi : **ARES, Association de Ressource Sociale (Bourg-Madame, 66)**. Le projet est la confection par les salariés du chantier d'insertion, de sacs à dos, sacs à pique-nique, sacoches etc. en toile recyclée de parapente.
- ✓ Catégorie Innovation sociale : **Meltingphot (Alès, 30)**. *Je filme mon futur métier* : telle une vraie équipe de journalistes en tournage, des adolescents issus de milieux défavorisés vont interviewer des professionnels pour découvrir leur métier.

À PROPOS DE LA FONDATION BANQUE POPULAIRE DU SUD

La Banque Populaire du Sud a lancé sa Fondation d'entreprise en 2013 afin de renforcer son engagement sociétal et affirmer l'esprit coopératif qui anime ses sociétaires et ses collaborateurs. Elle est présidée par Françoise Guetron-Gouzé, vice-présidente du conseil d'administration et présidente du comité sociétariat et RSE de la Banque Populaire du Sud.

Pour mener sa mission, la Fondation bénéficie d'un budget de 200 000 euros par an. Elle intervient en faveur des associations locales et des jeunes sur le territoire de la Banque Populaire du Sud. Ses champs d'action sont : l'insertion par l'emploi et la promotion de l'entrepreneuriat, l'innovation sociale et environnementale, le patrimoine culturel local, l'inclusion par le sport et l'initiative jeunes. Ces axes traduisent les valeurs coopératives et sociétales de la Banque Populaire du Sud. Les projets qu'elle soutient illustrent sa raison d'être.

Depuis 2013, la Fondation a soutenu plus de 600 projets pour un montant d'1.5 M€ de dons. En 2023, elle accompagne 86 lauréats pour un montant global de 171 000 €.



En savoir plus : fondation-bpsud.fr • fondation@groupebps.fr

Jean-Philippe DUBAR : jean-philippe.dubar@groupebps.fr : 04.66.28.60.05 // 06.80.36.50.65

Delphine ROMAIN : delphine.romain@groupebps.fr : 04 99 51 59 63